
 

Verbale Consiglio di Istituto n. 4/ 2023  

 

Il giorno 05 Settembre 2023, alle ore 15,30, si è riunito il Consiglio di Istituto del Polo Liceale 

Pàntini-Pudente, per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Convenzione uso palestra del Pantini; 

3. Modifiche Programma Annuale  2023; 

4. Avvio nuovo anno scolastico 2023/2024; 

5. Piano delle attività a.s. 2023/2024; 

6. Suddivisione a.s. 2023/2024; 

7. Convenzione Invalsi Progetto “ Valu.E - Valutazione/Autovalutazione 

Esperta”  

8. Regolamento studenti all’estero; 

9. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

 

Sono presenti i seguenti componenti del Consiglio: 

N.  Cognome  Nome  Componente  Presenti  Assenti 

1  ORSATTI  ANNA  Dirigente  x  

2  DI MARTINO LUIGI Genitori   x 

3  DESIATI  ALESSANDRO  “   x 

4  D'ORTONA  NICOLETTA  “  x  

5  TABASSO  SONIA  “  x  

6  BASILE  ESTHER  Docente  x  

7  CROCE  CONCETTA  “   x 

8  GAROFALO  PAOLA  “  x  

9  GUIDA  MARIA  “  x  

10  LAGATTA  ANTONIO  “  x  

11  PAGANELLI  ROSITA  “   x 

12  PANICCIARI  NICOLA  “  x  

13  TRAVAGLINI  ANDREA  “  x  

14  CINALLI  GABRIELLA  ATA x  

15  CICCHINI ANNAMARIA Alunni   x 

16  ADDONA FRANCESCO “   x 

17  DI PARDO SILVIA "  x 



18  MEO DANIELE "  x 

 TOTALE  10 8 

 

Constatata la validità della seduta, il Dirigente Scolastico avvia i lavori. 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

 

Viene data lettura del verbale n. 3/2023, che viene approvato all’unanimità.  

 

 

2. Convenzione uso palestra del Pantini  

 

Il consiglio di Istituto dopo aver discusso sulla proposta di rinnovo per il prossimo anno della 

convenzione per l’uso della palestra del Pantini con le società sportive Amoroso Volley e Vasto 

Basket le approva all’unanimità. 

 

3. Modifiche al P.A. 2023; 

 

Il DS illustra le modifiche al P.A. 2023 come riportate nell’allegato 
Num. 
Progr. 

DATA Aggr. Voce Sotto 
voce 

Oggetto Importo 

6216 
8 

01/07/2023 2 3 0 Decreto di assunzione in bilancio PNRR - MISURA 1.4.1 
“ESPERIENZA DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI“ - 
Sito web 

7.301,00 

6216 
9 

01/07/2023 5 5 0 Rimborso spese di trasporto Campionati di Economia e 

Finanze (5/5) 
€.250,01  

250,01 

6216 
9 

01/07/2023 6 10 0 Maggiore entrata per  Eipass (6/10) €.960,00 960,00 

TOTALE 8.511,01 

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità le modifiche al P.A. 2023. 

 

 

4. Avvio nuovo anno scolastico 2023/2024 

 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio di Istituto le motivazioni per cui si rende opportuno 

l’apertura anticipata del Liceo Artistico con inizio lezioni 8 settembre 2023. Con l'apertura 

anticipata non si rende necessario recuperare le ore mancanti con i rientri pomeridiani che 

rappresentano un serio problema per i pendolari del Liceo Artistico. Restano confermate le giornate 

di accoglienza delle classi prime il 7 settembre per le prime del Liceo Artistico e  il 12 settembre 

per le prime degli altri Licei del Polo “Pantini Pudente”.  

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità le modifiche. 

 

5. Piano delle attività a.s. 2023/2024 

 

Il Piano annuale delle attività viene illustrato dal Dirigente Scolastico con la scansione temporale 

delle attività d’Istituto. Il piano è suscettibile di modifiche ove necessario. Il piano delle attività è 

inserito nel sito web della scuola ed è consultabile da tutti i docenti, genitori e studenti. 

In questo anno scolastico si prevede il rinnovo del Consiglio di Istituto. 



 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il piano delle attività 2023/2024. 

 

 

6. Suddivisione a.s. 2023/2024 

 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio d’Istituto la volontà espressa dal collegio docenti circa la 

volontà di suddividere l’anno scolastico in quadrimestri. 

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

 

7. Convenzione Invalsi Progetto “ Valu.E - Valutazione/Autovalutazione Esperta”  

 

L’Istituto “Pantini Pudente” è stata scelto insieme a 180 scuole in tutta Italia per far parte del 

progetto “ Valu.E - Valutazione/Autovalutazione Esperta” . La scuola ospiterà per 3 giorni 

ricercatori dell’INVALSI che intervisteranno studenti, docenti e personale ATA per le finalità del 

progetto. 

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

 

8. Regolamento studenti all’estero 

 

Il Dirigente Scolastico illustra i motivi per cui si rende necessario predisporre un regolamento per 

gli studenti che frequentano un anno o un semestre all’estero. Il numero sempre crescente di 

studenti che richiedono all’Istituto la frequenza all’estero di un anno o di un semestre pone 

problemi riguardanti il profitto scolastico. Nella bozza di regolamento si propone di coinvolgere il 

Consiglio di classe che è invitato a dare indicazioni allo studente e alla famiglia circa l’opportunità 

dell’esperienza quando si riscontrino diverse e/o diffuse insufficienze. Il parere deve essere 

preventivo e non è vincolante. La redazione del regolamento nella sua versione definitiva viene 

affidata al gruppo di lavoro formato dai docenti coinvolti.. 

 

 

9. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

 

Il Dirigente Scolastico discute dei progetti da ultimare. Tra questi si ricorda il progetto "Muri 

parlanti" che si concluderà con le visite guidate alla città di Campobasso e alla via verde a Vasto 

Marina. Si conclude anche il progetto "Cinema a scuola" con la presentazione di un cortometraggio 

fatto dagli studenti che vi hanno partecipato. A breve la Provincia comunicherà l'inizio dei lavori  

per la costruzione della nuova palestra del Liceo  Artistico. Vengono indicati i giorni prefestivi da 

assegnare al personale ATA. A giorni verranno ultimate le assegnazioni dei docenti alle classi e il 

relativo orario di servizio. La provincia sta ultimando i lavori per l'allestimento di 3 nuove aule 

nella sede del Pantini. 

 

Terminata la discussione dei punti all’OdG, la seduta – di cui viene redatto il presente verbale - viene 

sciolta alle ore  16:45. 

 Il Segretario verbalizzante      Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

   Prof. Panicciari Nicola            F.to Prof.ssa Sonia Tabasso 

 


